

Mittwoch, 13. Mai 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokales - Sport

Wöchentliche Aufgaben

MERKUR CUP - Mädchen des TSV Grasbrunn



Die Mädchen des TSV Grasbrunn mit ihren Trainern Christian Wahlster, Laura Stelzl und Franziska Raabs-Gast. Foto: TSV Grasbrunn

Grasbrunn – Der Merkur CUP 2020 muss zwar wegen der Corona-Krise ausfallen. Trotzdem berichtet der Münchner Merkur mit seinen Heimatzeitungen über diese Veranstaltung. So stellen wir unter anderem die Mannschaften vor, die bei dem wohl weltgrößten Turnier für E-Jugendliche angetreten wären.

Heute die Mädchen des TSV Grasbrunn, die von ihren Trainern mit wöchentlichen Aufgaben versorgt worden sind und nun an der Stay@Home Liga des BFV teilnehmen. „Die Schwierigkeit ist tatsächlich, mit den Mädels oder zumindest mit den Eltern in Kontakt zu bleiben“ sagt Franziska Raabs-Gast. In der E-Jugend seien noch nicht alle Kinder mit Handys ausgestattet, somit sei man sehr stark auf

die Eltern angewiesen, die jetzt mehrheitlich aber auch andere Probleme hätten als den Fußball. mm

Aufruf

an alle Trainer, Betreuer und Jugendleiter. Schicken Sie uns ein Mannschaftsfoto des Teams, das beim Merkur CUP angemeldet war in guter Auflösung per E-Mail an fotos@merkurcup.com. Die Bilder werden auf www.merkurcup.de, vereinzelt auch auf [facebook.com/merkurcup](https://www.facebook.com/merkurcup) und Instagram.